園だより **~Challenge~** 御前崎こども園 令和5年9月28日

ものすごく暑い日が続いていましたが、さわやかな風が吹き気持ちの良い季節と変わりつつあります。過ごしやすい時期となり子ども達は朝から戸外へと飛び出していきます。乳児部では砂場、築山、コンビカー等思い思いの場所で楽しんでいます。木の実をとって大事にカップに集めている姿もありました。「きれいだね」と声を掛けると「ここにあるよ」とにこにこ教えてくれます。自分の目で見て、手で取って集める姿はまるで大きい組さんのようです。

幼児部では体を使って遊ぶ事が増えてきました。押し車に乗って小山を滑り降りるスリルを味わう子、跳んだりくぐったり、走ったり、全身を使って遊ぶ子、頑張り豆を何回も作りながら竹馬に挑戦する子、まるで靴のように1本下駄を履きこなす子等、元気な子ども達の姿がいっぱいです。子どもは生まれてから小学校低学年くらいまでの間に、大人が普段の生活の中で必要とする基本的な動作のすべてを獲得すると言われています。これらの基本的な運動技能は生活や遊びの中で体を十分に動かすことによって獲得されていきます。基本的な動作には、歩いたり走ったりなどの「移動系動作」体のバランスをとる「平衡系動作」モノを扱いながら動く「操作系動作」がありますが、特に「移動系操作」は生活するうえで最も重要な動きです。1歳前後で歩き始めた子どもが6歳児では滑らかな動きで走り回れるようになるのですから本当にびっくりですよね。これからも遊びを通して、この乳幼児期に思いっきり体を動かす経験をたっぷりさせていきたいです。























保育参加会ありがとうございました!

1学期から始まった保育参加会の後半も無事に終わることができました。子ども達の為に時間を割いてくださり本当にありがとうございました。「今日は〇〇ちゃんのお母さんだって」「鬼ごっこしてもらう」「竹馬やる」等々。お父さん、お母さんが一緒に遊んでくれることを心待ちにしていた子ども達です。ものすごく暑い日に汗びっしょりになりながらも子どもと共に笑顔をいっぱい見せてくださり、本当に嬉しく思いました。



- ~ おうちの皆さんからの嬉しい感想をお届けします ~
- ○子ども達の元気いっぱいな姿を見られて良かった。いつもは家で見られない友だちと一緒に遊んでいる姿、自分の事だけ ではなく友だちのことも考えて遊んでいて成長を感じられた。
- ○いつも子ども達の目線でたくさんのことを考えてくれてありがとうございます。子ども達が安心して遊ぶ事が出来ている のも先生達のお陰だと思います。今日はたくさんの子ども達と遊ぶ事が出来てリフレッシュできました。 普段、家では見られない部分が見えて、園での成長を感じることができました。
- ○「ママはいつこども園に来るの?」と泣きべそをかいて待ちに待った保育参加でした。喜ぶ顔が見られて嬉しかったです。 家では割と移り気でいろいろな遊びに手を出す方ですが、友だちと1つの遊びに集中して長時間遊んでいてびっくりしま した。遊びの中でどんどん展開していって子ども達の発想力のすごさに感心しました。どの子達もみんな素直で優しくて、 伸び伸び遊んでいるのが印象的でした。クラス内でも園内でも、子ども達が手に取って遊びたくなるような展示や配置が してあって、いつも園で楽しく遊べているんだろうなとありがたく思います。
- ○普段、友だちとどのように過ごしているかが知れて良かったです。来年は年長ということもあり、もう少しコミュニケーションの幅がもてればいいなと思います。
- ○室内で遊んでいましたが、友だちと一緒にたくさん料理を作ったり、折り紙を折ったり、色を塗ったりして楽しそうな姿を見ることができました。自分のやりたいことや、やってほしいことをきちんと言えるようになっていて成長を感じました。
- ○昨年参加したした時は友だちと遊ぶより自分の好きな事、やりたい事をやっている感じがしましたが、1年経った今では友だちと一緒に話し合って遊んでいたのがとても嬉しかったです。来年は大人がついていけなくなりそうに元気だったので大変そうです。
- ○いろいろな子に「○○君のお母さん遊ぼう」と声を掛けてもらえてとても嬉しかったです。竹馬もみんな頑張って練習していて「えらいな」と思いました。みんなが作った工作も見せてもらったけどクオリティーが高くてびっくり!
- ○まだまだ暑い中、子ども達の思いに寄り添い、環境を整えたり支援をしたりされている先生方を見てとてもありがたく思いました。子ども達が伸び伸び活動しているなと思いました。
- ○子どもに付き添っていました。ずっと教室で色水作りや工作に熱中していました。器用にいろいろな道具を使っていて成長を感じました。基本的に一人で遊んでいて時々近くに来た事会話をする程度だったのでもう少し他の事関わってほしいと思いました。
- ○家で園の様子を聞いても「楽しかった」「ブロックをした」等簡単な様子しか話をしてくれませんが本日参加して、どんな遊びや、誰と遊んでいるのかもわかりすごく楽しかったです。また園児一人一人が「○○ちゃんのママ」と何度も声を掛けてくれ、いろいろな遊びや様子を教えてくれ、本当に自分が先生になった気持ちになれました。来年も楽しみです。
- ○朝からすぐ外へと出かけていく姿があり、砂、泥あそびが好きでくり返し日々楽しんでいるのがわかりました。マルチパネでお家を作ると、ごっこ遊びが始まり、なりきっている姿が可愛かったです。私と遊びたい思いが強く、友達が入ってくるのを嫌がりなかなか強い口調で伝える様子があり、普段もそうなのかな?と少し気になりました。外でたくさん遊べて楽しかったです。ありがとうございました。

- 〇普段、仕事や家の事であまり遊んであげられないので、今日の保育参加はとても良い経験になりました。もう少し子供と触れ合う時間が必要だと感じました。園では、どんな様子なのか気にしていましたが、友達と仲良く遊んでいて安心しました。 いつもありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。
- 〇子供たちのパワーに圧倒されていましたが、みんなの笑顔を見ていると疲れがとんでいきました。自分の子もそうですが、 みんなこども園が楽しい、大好きだとすごく伝わりました。
- ○竹馬の練習のお手伝いができて嬉しかったです。2時間外にいただけで私はバテましたが毎日やってくれている先生方に はとても感謝しています。
- ○暑い中、外で竹馬をしたり、鬼ごっこをしたり普段マンツーマンで遊ぶことが少ない中、貴重な機会をありがとうございました!!毎日見てくださる先生達に感謝です!ありがとうございます。まだまだ、ママに甘えたいのだなーとつくづく感じた保育参加でした。
- 〇年長のクラスの子と鬼ごっこ、かくれんぼ、絵を描いたりして遊びました。みんな意見が違って話をまとめるのが大変だったけどみんなと遊べて面白いなと思いました。これからも意見を言い合って成長してほしいなと思います。
- ○今までは1人で遊んでいる所へ入って一緒に遊ぶ事が多かったのですが、今回は友達と一緒にみんなで遊ぶ姿を見る事ができました。歌も一生懸命歌おうとしていてうれしかったです。
- ○子供達がふだんどのような遊びをしているのかを近くで見ることができ、同じクラスの子とのかかわり方や、年長でクラスが2つに分かれた事で、仲のよかった子達とはどのようにすごしているのかが知れてよかったです。
- ○普段の過ごし方を見ることができてよかったです。ただ自分の子どもと過ごす時間がとれるように全体的に親が集まる日をまとめて、1グループか2グループに分けてほしいです。お母さん先生になるつもりはなかった。あとはもう少し自由時間だけでなく、さくら組全体で同じことをしたり、少しずつ集団的な要素を増やしたりしてほしいと思います。年中さんだとそういうこともできてくるとおもうので。
- 〇年少さんの時より、すごく成長していて驚きました。お友達と、それ取って!こっち一緒にやろう!ありがとう!ごめんね!などなど、色んな声を掛け合って遊んでいて、本当に小さな社会だなぁ…と思いました。
 - 楽しそうにいっぱい遊んでいて、よかったです。ママ、ママになるだけでなく、お友達と遊び始めると、お友達との方が夢中になっていて、普段の姿かな!?と思うところも見られて良かったです。
- ○御前崎公園にみんなで歩いていきました。元気いっぱいで走りまわったり遊具で遊んだりとみんな楽しく遊べていました。 いっしょに遊ぼうとさそってくれる子がいてとってもうれしかったです。
- ○本日は保育に参加させて頂きありがとうございました。子供達、みんな、「ぼく、わたしっていいじゃん」という気持ちを持っている様な場面、少しですが見る事ができました。沢山の笑顔を見る事ができて、とても幸せな時間でした。園の重点目標を頭に入れて、家でも子供に接するようにしようと思います。引き続きよろしくお願いします。
- 〇ふだんみることのできない友達とあそぶ姿が見られて安心しました。自主的に何かを考えながら行動(あそんだり)していてよかったと思います。
- ○今日は娘と遊ぶよりも他のお友達と多くの時間遊ばせてもらいました。一人ひとり、好きなことや得意なことで遊び、自分達でルールを決めていて大きな衝突もなく遊んでいました。私と遊ぶ時も、しっかり列を作って順番待ちをするなど、誰かが声かけをして、周りが素直に聞いていてすごいなと思いました。普段から先生方がしっかりと教えて下さっている成果の賜物だと思います。ありがとうございます。
- ○いつも家では、兄弟での遊びなどしか見られないので同じ年の子達との遊びや、接し方など見られて良かったです。友達同士だと、苦手な事もちょっとやってみようと思えたり、できた時の喜びあいなども雲梯を通して見られたりしました。娘個人としては、私と「2人で向きあってあそぶ」がなかなか家ではできてなかったなと思いました。家でも、2人で話す時間を大切にしていきます。ありがとうございました。

園での取り組みを御理解いただき、子ども達とも思いっきり楽しんでくださり本当に

ありがとうございました。

